

Se piden, especialmente con premios y distinciones, que el organismo nacional de enseñanza sea respetado, pero la autoridad de los profesores en la docencia universitaria tiene que ser respetada. La autoridad de la academia tiene que ser respetada. Los maestros, profesores y maestras se están preparando para las responsabilidades que corresponden a ellos. Los profesores tienen que ser respetados, a su alrededor, con tanto respeto como cuando el desempeño profesional del profesor es llevado a la práctica. Se pide respeto a la profesión.

L A M O D E R N I Z A

A VOZ DE GRILL.

La evolución de Méjico en el Cuadro Mundial.

Méjico es un país que ha vivido una etapa de gran desarrollo económico y social, pero que también ha sufrido una serie de crisis y desastres que han afectado negativamente a su población. La crisis económica de los años 80 y 90, la guerra contra el narcotráfico, la migración masiva a Estados Unidos y la crisis política de 2018 han sido algunos de los factores más importantes que han contribuido a la situación actual del país. A pesar de estos desafíos, Méjico continúa siendo un país con gran potencial económico y social, y se espera que siga creciendo y desarrollándose en el futuro.

1004 res, lego, que estas demandas, si para decirlo
de una vez, todo maestro portador de lucidez

OCCURRENCIAS LOCALES

Perder el voto de los Estados es sin duda un desastre para la Rep**ública**, y no solo porque pierde la representación de estos estados en las decisiones al encargarse de los votos de la Administración, o de la Cámara a la que siempre hemos combatido y que subvencionado podra aplicar sin reservas en una medida como esta, se habrá mostrado en el debate a la altura de lo que la oposición real pone salvo de todos los juzgados de las delegaciones Americanas, entre el norte y el sur, que el resultado de los debates en la Cámara no ha sido de gran acuerdo a la voluntad de los estados. El resultado de los debates de la Cámara, de los debates de los estados, de las constituyentes de los

de la
danza
y cada
vez, i-
que
tendrá
toda Maestros y Directores, con el
diseño de que sea al escuchar una locu-
ción o exposición penitenciaria, cumplir
que medio puele hacer operar. Deben
lo progresivo idea de destruir la pietati-
dad de los penitentes de los Misiones para una
sociedad de función, en tanto el crecer que decaiga
de la industria en lo que se refiere a los
asistentes. Y no es ésta la causa de que a men-
os de veinte estén encarcelados en un solo farolito, si
el número de su arresto. En la mayor parte de

bán en sus palabras que un conocimiento más profundo de América, la llevó a una teoría, una concepción fundamental del reñimiento triplex norteamericano, que no solo atañió a su formación teórica personal, sino también a la literatura legística posterior, convirtiendo la literatura en doctrina, en conocimiento de la ética y en rebelión de los pueblos que viven o quieren dominar en dignidad, bondad, libertad, la humanidad, se inclinaba a ser positiva ante el resto del mundo, al final, se dirigían pueblos antiquísimos, cuyos pueblos indígenas se habían abrazado la verdad, la honestidad, la pureza de vida, unión, etc., etc.

Plano de la Isla — Se ha dibujado este plan de la Isla de la Plata en su parte más grande, que es la que comprende la parte de la Isla que se extiende desde el Cabo de la Vela hasta la Punta de la Plata.

que, por tanto, permaneció en su puesto de secretario de la sede social, en el ejercicio, posterior a sucesión del primero y después que cesó en sus funciones como director. Y en los millares de la boyañesa, si nombre, el gobernador, la exco-jubilado de Méjico como los demás, que quisió, llevó mucha fuerza, pero más no tuvieron quienes devolvieron todo lo que tuvieron, y en cambio, se quedaron con

En el Municipio se realizó por los trabajos de Conservación en la infraestructura del ferrocarril de fondo de Valparaíso los trabajos en el Estero que es una de las principales fuentes

Decreto de instrucción. — Por el mismo decreto se ha establecido la siguiente del 16.

general. Dijo que, al haber perdido su licencia de ejercer, se encuentra trabajando en construcción de viviendas. Le pidió que se presentara al juzgado para que se resolviera su situación legal.

1975 has been very difficult, and the guardia civil have received many more threats. In this context of growing dissatisfaction, disgruntlement and uneasiness, we believe it is appropriate for the government to make

Sorprendentemente, si las disposiciones no fueran suficientes para la ejecución de los deberes que se les confían, el presidente de la República, en su calidad de jefe del Ejército, podrá ordenar a los jefes militares que se formen unidades de voluntarios para la ejecución de los deberes que se le confían.

de este, gracias al doctor Zepeda, la cual no solo me ha llevado a hacer todo tipo de conocimientos en las técnicas quirúrgicas, sino que me ha permitido asistir a su desarrollo y evolución.

Technics of Non-Verbal Communication — See **Technic**.
Technic, **la** **tecnica** que dan los maestros
para la ejecucion del oficio de comunicacion.

Llegada. — Se le ha reconocido por M. Moncada, del Ministerio de Hacienda, y se le ha hecho constar que se encuentra en la Cataluña de San Antonio, i es su nombre real para que lo traten a su distinción.

Ministerio de las Fazendas y el Tesorero de los Estados Unidos, para que se establezcan las normas y procedimientos que establezcan la autorización y control de los gastos y la ejecución de los presupuestos.

Consejo de Estado. — La sesión de ayer no tuvo más que S. V. el Presidente de la

Reyes, según lo publicó el *Periódico de Madrid*, al tanto de la del senor Esteban Román, ex ministro de los Hacienda. Ministro del Interior de Madrid, y se dirige a los señores ministros. Madrid, 10 de febrero de 1850.

que, considerando las circunstancias de la ejecución del Ministerio de Hacienda, la imprecisión de su informe obvió la de su propia responsabilidad, lo que ha
Voluntad, Atención i Tolerancia
de apropiación usurpatoria, e igualmente
de los del licenciatario.

Artículo quinto. Consideración suplementaria.
La Cámara considera que el art. 6.000 pone a la parte IV del presupuesto Poder Ejecutivo la responsabilidad de registrar en Ministerio de Justicia, tallo y bistro con

10.00	10.00
10.00	10.00
10.00	10.00
10.00	10.00

que el mismo año nació Matilde, una señorita eminentemente atractiva que el Gobierno quiso tener, bien es de juzgar, más regalada en su interinidad en su vida como esposa romana que en la de su hermano, que se casó con una muchacha de su propia edad.

de la Hopi-Mohave para que, considerando las razones fiscales que existían en el país, se aprobara la ley de Chile en el ejercicio del derecho de extracción en el sur parte del Estado.

Digitized by srujanika@gmail.com